## 笑福門みどりの郷 令和6年1月

# 激震の年初め…。 普通が一番幸せ。



#### イベント1

1月1日に発生した能登半島地震。29年 前の阪神淡路大震災を彷彿とさせる映像が 毎日途絶えません。日常生活がいつもの様に 営まれることに感謝をする日々です。



#### イベント2

令和6年2月のカレンダーは「立体感のある 寒椿」を楽しく作成しました。笑福門の庭にも 椿が一輪ひっそりと咲いてくれましたが、一輪 でも鮮やかな赤で存在感タップリです。



#### イベント3

お正月の行事はやはり「書初め」ですね。皆 様、思い思いの言葉を半紙に書き留めること に真剣に取り組んでおられました。いつもは楽 しい部屋ですが書初めの時は静かな時間を 過ごしました。









### 1月の活動

音楽療法 … 1/5、1/13、1/24、1/30

運動療法 … おさすり体操、コロコロ体操、園芸療法

レクリエーション … 外出、室内リクリエーション















## 令和6年2月の目標

インフルエンザが流行っているため、スタッフもしっかりと感染防止策を整えて、お 迎えしております。笑福門みどりの郷も皆様の笑顔で勢いをつけて参ります。 節分の豆まき行事や、庭の梅の開花など話題が尽きず楽しく過ごして参ります。 3月のひな祭りに向けての楽しい時間を企画してまいります

※寒さが増して参ります。温度調節できるように、羽織る物をご用意くださると助 かります。